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Mais de 80% dos municípios de SP 
estão sob o risco de não cumprir a Lei de 

Responsabilidade Fiscal

Cultura está 
com inscrições 

abertas para 
evento do 

Rock no Rio 
Mogi Guaçu

Amparo recebe Exposição 
Interestadual Mangalarga

Hortitec terá 
workshop 

sobre 
manejo 

integrado de 
pragas na 

quinta-feira

Programa 
‘Turismo SP em 

Ação’ realiza 
workshop no 
Polo Baixa 
Mogiana 

Pedreira 
ganhará em 
breve uma 
Base do 
Corpo de 

Bombeiros

Com apoio da Prefeitura, campanha do agasalho arrecada 
20 toneladas em Artur Nogueira

Em mais uma edição, o Dia 
D da Campanha do Agasalho 
2022 “Aqueça seu irmão” 
superou expectativas. Foram 
cerca de 20 toneladas de rou-
pas, agasalhos e cobertores 
arrecadados em cinco horas 
de ação. A iniciativa, tradicio-
nal em Artur Nogueira, é do 
Liberdade Motoclube e dos 
Motociclistas da Cidade, e 
contou com intenso apoio da 
Prefeitura, por meio da Secre-
taria de Assistência Social e do 
Fundo de Solidariedade. Na 
manhã deste domingo (19), 
motos, caminhões e carros de 
apoio circularam em bairros 
da cidade, a fim de coletarem 
doações em bom estado fei-
tas pelos munícipes. A ação 
contou com reforço policial 
e agentes de trânsito, que 
garantiram a segurança do 
movimento.

O secretário de Assistência 
Social, Amarildo Boer, pontua 
que a participação maciça da 
sociedade foi um dos fatores 
responsáveis pelo sucesso da 
campanha.
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Arrecadação abaixo do 
previsto ou indícios de com-
prometimento da gestão or-
çamentária fez acender o sinal 
de alerta para 85% dos mu-
nicípios paulistas, de acordo 
com comunicado publicado 
pelo Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo (TCESP), 
no início do mês. Pela Lei 
de Responsabilidade Fiscal, 
tanto uma situação quanto a 
outra configura improbidade 
administrativa e crime de 

responsabilidade, tornando 
os gestores sujeitos a penas 
e, inclusive, pagamento de 
multas.

Para o economista Walter 
Penninck Caetano, diretor 
da Conam -- Consultoria em 
Administração Municipal, os 
impactos causados pela pan-
demia mais aos da guerra en-
tre Rússia e Ucrânia intensi-
ficaram a crise econômica do 
Brasil, que também é agrava-
da pelo nosso cenário político. 

“A verdade é que os prefeitos 
ainda terão muito trabalho 
pela frente e precisarão ser 
eficientes no enfrentamento 
das raízes dos problemas 
econômicos e financeiros que 
enfrentam”, diz o economista. 

Para Caetano, no entanto, 
há também velhos problemas 
de gastos correntes excessivos 
que ainda não foram devida-
mente encarados, e a evolução 
das receitas não acompanha. 

A Secretaria Municipal 
de Cultura está com inscri-
ções abertas para artistas 
e grupos interessados em 
participar do Rock no Rio 
Mogi Guaçu 2022, que 
acontecerá no dia 10 de 
julho, um domingo, no 
Parque dos Ingás, no Cen-
tro, das 9h às 21h. O re-
gulamento completo está 
disponível no link https://
bit.ly/rocknoriomogiguacu. 
As inscrições são gratuitas 
e devem ser realizadas até 
o próximo dia 30 de junho

O Núcleo de Amparo do 
Cavalo Mangalarga realiza 
entre os dias 23 e 26 de junho 
a Exposição Interestadual 
Mangalarga do Núcleo de 
Amparo, interior de São Paulo. 
Tradicional na região, a etapa, 

que conta com o apoio da Asso-
ciação Brasileira de Criadores 
de Cavalo da Raça Mangalarga 
(ABCCRM), será realizada no 
Centro Hípico Hipocampo e 
reunirá provas de Marcha e 
Morfologia. 

Contamos com a presença 
de todos os Representantes do 
Trade Turístico, Empresários, 
Comtur e demais interessados, 
para juntos do poder público 
traçar um plano de ação para 
dinamizar o turismo em toda 
a nossa região. A Secretaria de 
Turismo e Viagens do Estado 
de São Paulo, a FIA — Funda-
ção Instituto de Administração 
e a Região Turística Trilhos 
e Trilhas da Baixa Mogiana, 
convidam para o Workshop 
do Programa Turismo SP em 
Ação — Estratégias & Oportu-
nidades para dinamização de 
Polos Turísticos, que é um dos 
dois que serão realizados em 
nosso “Polo Baixa Mogiana”.

Pedreira terá em breve uma 
Base do Corpo de Bombeiros 
através de convênio firmado 
com o Governo do Estado de 
São Paulo, um imóvel locali-
zado na Avenida Antônio Se-
rafin Petean, número 3.200, 
Marginal, está passando por 
uma completa reforma, sendo 
devidamente adaptado segun-
do projeto apresentado pelo 
Corpo de Bombeiros. O novo 
prefeito de Pedreira, Fábio 
Polidoro, esteve visitando o 
local e destacou que o pro-
prietário está fazendo todo o 
investimento necessário e em 
breve a sede dos Bombeiros 
será inaugurada.

Nesta quinta-feira, dia 23, a 
Promip apresenta no segundo 
dia da 27ª Hortitec, mais im-
portante exposição técnica de 
horticultura, cultivo protegido 
e culturas intensivas, a primei-
ra edição do Workshop MIP 
Experience, com participação 
de importantes nomes da in-
dústria de insumos, pesquisa e 
varejo, com o intuito de discutir 
a importância das boas práticas 
para conquistar sustentabilida-
de de processos e alimentos de 
qualidade aos consumidores.
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ARTIGOS

Alguns leitores que 
me honram com sua 
paciência solicitaram 
a apresentação de 
uma história contada 
por Elbert Hubbard, 
que publiquei no 
primeiro volume 
do livro O Brasil e o 
Apocalipse (1984). 
Trata-se da página 
“Mensagem a Gar-
cia”, um eloquente 
convite àqueles que 
se queixam do estado 
do mundo, mas que 
continuam sentados 
no sofá, para que te-
nham maior espí-
rito de decisão. Eis 
a mensagem: “Um 
homem se destaca 
no horizonte de mi-
nha memória como o 
planeta Marte no seu 
periélio.

“Quando irrom-
peu a guerra entre 
a Espanha e os Es-
tados Unidos, o que 
importava a estes 
era comunicar-se 
rapidamente com o 
chefe dos insurre-
tos, Garcia, que se 
sabia encontrar-se 
em alguma fortaleza 
no interior do sertão 
cubano, mas sem que 
se pudesse precisar 
exatamente onde. 
Era impossível um 
entendimento com 
ele pelo correio ou 
pelo telégrafo. No 
entanto, o presidente 
tinha de assegurar-se 
da sua colaboração, 
e isto quanto antes. 
Que fazer?

“Alguém lembrou: 
‘Há um homem cha-
mado Rowan; e se al-
guma pessoa é capaz 
de encontrar Garcia, 
há de ser Rowan’.

“Rowan foi tra-
zido à presença do 
presidente, que lhe 
confiou uma carta 
com a incumbência 
de entregá-la a Gar-
cia. De como esse ho-
mem, Rowan, tomou 
a carta, meteu-a num 
invólucro imperme-

ável, amarrou-a ao 
peito e, após quatro 
dias, saltou de um 
barco sem coberta, 
alta noite, nas costas 
de Cuba; de como se 
embrenhou no sertão 
para, depois de três 
semanas, surgir do 
outro lado da ilha, 
tendo atravessado 
a pé um país hostil, 
entregando a carta 
a Garcia — são coi-
sas que não vêm ao 
caso narrar aqui por-
menorizadamente. 
O ponto que dese-
jo frisar é este: Mac 
Kinley deu a Rowan 
uma carta destinada 
a Garcia; Rowan to-
mou-a e nem sequer 
perguntou: ‘Onde é 
que ele está?’

“Hosana! Eis aí 
um homem cujo 
busto merecia ser 
fundido no bronze 
imarcescível e sua 
estátua colocada em 
cada escola do país. 
Não é de sabedoria 
livresca que a juven-
tude precisa, nem de 
instrução sobre isto 
ou aquilo. Precisa, 
sim, de um endureci-
mento das vértebras, 
para poder mostrar-
-se altiva no exercício 
de um cargo; para 
atuar com diligência; 
para dar conta do re-
cado; para, em suma, 
levar uma mensagem 
a Garcia.

“O general Garcia 
já não é deste mun-
do, mas há outros 
Garcias. A nenhum 
que se tenha empe-
nhado em levar avan-
te uma empresa em 
que a ajuda de mui-
tos se torne precisa 
têm sido poupados 
momentos de ver-
dadeiro desespero 
ante a imbecilidade 
de grande número 
de homens, ante a 
inabilidade ou fal-
ta de disposição de 
concentrar a mente 
numa determinada 

coisa e fazê-la”.
     
“Amai-vos uns aos 

outros”
O Mandamento 

Novo de Jesus, Lei 
de Solidariedade Pla-
netária — “Amai-vos 
como Eu vos amei. 
Somente assim pode-
reis ser reconhecidos 
como meus discípu-
los” (Evangelho, se-
gundo João, 13:34 e 
35) —, é uma Men-
sagem a Garcia diri-
gida a ainda milhões 
de surdos morais ou 
amantes da Lei de 
Talião. Não foi à toa 
que num instante 
de amargura Gan-
dhi (1869-1948) de-
clarou: “Olho por 
olho, e a humanidade 
acabará cega”.

Acreditamos no 
Amor e na Justiça 
iluminada pelo Novo 
Mandamento. Po-
rém, jamais prega-
mos a acomodação. 
Há que se promover 
a Esperança neste 
planeta, a Paz de 
Deus, a tranquilida-
de e segurança ao Es-
pírito, ainda apenas 
tangenciadas pelos 
acordos internacio-
nais, em geral obe-
dientes a interesses 
díspares, fontes de 
tantos conflitos. Con-
tudo, o ser humano 
chegará lá... Ele, em 
virtude de uma sau-
dável teimosia em 
continuar habitando 
a Terra, adquiriu pa-
ranormal capacidade 
de sobreviver às mais 
agudas crises da sua 
História, entregando 
no momento certo, 
quando tudo parece 
perdido, a sua Men-
sagem a Garcia.

     
José de Paiva Net-

to é Jornalista, radia-
lista e escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boa-
vontade.com

O Dia Interna-
cional das Crianças 
Inocentes Vítimas 
de Agressão (4 de 
junho), instituído 
pelas Nações Unidas 
em 19 de agosto de 
1982, teve inicial-
mente o propósito 
de chamar a atenção 
para o drama dos mi-
lhões de pequeninos 
que sofrem os efeitos 
da guerra, muita vez 
perdendo suas vidas.

Os cidadãos de 
bem, em toda par-
te, não podem ficar 
surdos aos gritos de 
dor desses inocentes. 
Trata-se de patrimô-
nio humano, garan-
tia de futuro — que 
desejamos mais feliz 
— da civilização.

Mas o despertar 
da sociedade deve 
abranger igualmente 
as crianças que pa-
decem de agressão 
nos próprios lares, 
nas escolas, nas ruas, 
mesmo em países 
não considerados 
campos de guerra 
declarada, e as sacri-
ficadas pelo horren-
do tráfico de órgãos, 
ou, ainda antes de 
nascerem, pelo pro-
cedimento crimino-
so do aborto.

O psicólogo dr. Pe-
dro Lagatta, à época, 
pesquisador do Nú-
cleo de Estudos da 
Violência da Univer-
sidade de São Paulo 
(NEV/USP), em en-
trevista ao programa 

“Viver é Melhor”, da 
Boa Vontade TV (Oi 
TV — Canal 212 — e 
Net Brasil/Claro TV 
— Canais 196 e 696), 
expôs aos telespecta-
dores várias faces da 
violência que acome-
te as crianças, sejam 
elas físicas ou emo-
cionais; incluídos aí 
o execrável abuso 
sexual e o perver-
so bullying. Tudo 
isso com consequ-
ências dolorosas e 
duradouras.

Trago-lhes hoje 
esclarecimento im-
portante do dr. La-
gatta, em que ele 
procura estabelecer 
um diferencial em 
torno da polêmica 
e famosa palmada, 
ainda em uso por 
muitos pais na edu-
cação dos filhos.“Pal-
mada é um termo 
bem ruim; é um eu-
femismo que tenta 
de alguma manei-
ra esconder o que 
acontece realmente 
nas casas. Quando 
a gente fala que as 
crianças apanham 
de chinelo e objetos 
duros, o que aconte-
ce é um sistemático 
espancamento. Pal-
mada parece que os 
pais só vão lá e dão 
umas palmadinhas 
para fazer a criança 
parar de chorar, mas 
muitas vezes não se 
trata disso, se trata 
da autorização para 
a violência, uma vio-

lência séria.”
O tema merece de 

pais e educadores 
vigilância constante 
quanto aos limites 
que devem ser ab-
solutamente respei-
tados. Corrigir não 
significa agredir. É 
o que defende a Pe-
dagogia do Afeto, 
que desenvolvemos 
na rede de ensino da 
LBV.

A sabedoria po-
pular ilustra bem ao 
comparar as crianças 
com a argila, pronta 
para ser moldada. 
É aquilo que afir-
mei em 2/3/1996, 
ao inaugurar no Rio 
de Janeiro o Centro 
Educacional da LBV, 
e que foi destacado 
pela revista IstoÉ: A 
criança apenas de-
volve aquilo que a 
sociedade lhe dá. Se 
a sociedade lhe ofe-
recer lixo, geralmen-
te ela vai devolver-
-lhe lixo, mas, se der 
Amor — que significa 
Fraternidade, Soli-
dariedade, Compai-
xão, Misericórdia —, 
vai devolver à família 
e à sociedade esses 
nobres sentimentos 
de modo exponen-
cialmente sublima-
do.

     
José de Paiva Net-

to é Jornalista, ra-
dialista e escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boa-
vontade.com

A palavra carestia, mui-
to usada nas décadas de 
1970 e 1980, infelizmente 
está de volta ao nosso dia 
a dia. Os mais recentes 
levantamentos feitos pelo 
Dieese (Departamento In-
tersindical de Estatística e 
Estudos Socioeconômicos) 
mostram que os preços dos 
alimentos continuam em 
lamentável alta, enquanto 
a inflação, por outro lado, 
vai reduzindo o poder de 
compra dos assalariados. 
Lembro-me de uma frase 
famosa do saudoso co-
mentarista Joelmir Bet-
ting, que em situações 
como essa, há mais de 40 
anos, dizia que os preços 
estavam subindo pelo ele-
vador, enquanto os salá-
rios subiam pela escada.

Aumentos
Em São Paulo, a cesta 

básica apresentou alta de 
5,62%, em abril, compa-
rada a março. Foi a cesta 
mais cara entre as capitais 
pesquisadas e atingiu o 
valor de R? 803,99. Em 
comparação com abril de 
2021, representa uma ele-
vação de 27,09%. Entre os 
13 produtos que compõem 
a cesta básica, 12 tiveram 
aumento nos preços mé-
dios, na comparação que 
o Dieese fez com os preços 
de março. Vejam só que 
situação preocupante a 
escalada dos aumentos em 
30 dias: batata (24,15%), 
tomate (16,09%), leite in-
tegral (9,21%), óleo de 
soja (8,29%), feijão cario-
quinha (7,43%), farinha 
de trigo (5,78%), arroz 
agulhinha (4,43%), café 
em pó (2,52%), pão fran-
cês (2,39%), carne bovi-
na de primeira (2,23%), 

manteiga (1,04%), açúcar 
refinado (0,71%).

No acumulado dos últi-
mos 12 meses, também fo-
ram registradas elevações 
em 12 dos 13 produtos da 
cesta básica, com índices 
que chegam a 125%, como 
no caso do tomate.

A situação fica mais gra-
ve quando comparamos o 
custo dos alimentos com o 
poder de compra de quem 
ganha um salário-míni-
mo, atualmente em R? 
1.212,00, em São Paulo. 
Em abril, esse trabalhador 
dedicava 145 horas e 56 
minutos para adquirir a 
cesta básica. Em março de 
2022 o tempo de trabalho 
necessário foi de 138 horas 
e 10 minutos, e, em abril 
de 2021, de 126 horas e 
31 minutos. Esse cenário 
piora, quando considera-
mos as altas no preço dos 

combustíveis e do gás de 
cozinha.

 
Constituição
A Constituição estabe-

lece que o salário-mínimo 
deve ser suficiente para 
suprir as despesas de um 
trabalhador e da família 
com alimentação, mo-
radia, saúde, educação, 
vestuário, higiene, trans-
porte, lazer e previdência. 
Por isso o salário-mínimo 
deveria ser, no mínimo, 
5,3 vezes o valor que é pago 
hoje, ou seja, deveria ser 
de R? 6.535,40, segundo 
calcula o próprio Dieese.

Ainda, segundo a mes-
ma fonte, os trabalhadores 
brasileiros detêm hoje, 
um outro triste recorde: 
possuem o menor poder de 
compra do salário frente 
aos alimentos dos últimos 
17 anos. O trabalhador 

gasta 70% da sua renda 
somente com a compra 
da cesta básica, sobrando 
muito pouco para os de-
mais itens do orçamento.

Diante desse quadro, 
tenho defendido árdua e 
continuamente, no movi-
mento sindical e no Con-
gresso Nacional a urgente 
retomada da valorização 
do salário-mínimo e a am-
pliação dos programas de 
distribuição de recursos 
emergenciais e de alimen-
tos. Não temos mais tempo 
a perder. Não podemos 
permitir que a carestia 
continue condenando a 
população mais necessi-
tada a um agravamento da 
sua já degradada condição 
humana.

*Luiz Carlos Motta é 
Deputado Federal (PL/
SP).

Mensagem a Garcia Vítimas inocentes

A vida está cara

*
Por Paiva Netto

*
Por Paiva Netto

*
Por Luiz Carlos Motta
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Promip promove workshop sobre manejo integrado de 
pragas na Hortitec

Distritos Turísticos de SP devem receber R$ 3 bilhões 
e gerar mais de 10 mil novos empregos

Mais de 80% dos municípios de SP estão sob o risco 
de não cumprir a Lei de Responsabilidade Fiscal

Operação Corpus Christi teve 750 atendimentos aos 
usuários

Da Redação

Nesta quinta-feira, dia 
23, a Promip apresenta 
no segundo dia da 27ª 
Hortitec, mais impor-
tante exposição técnica 
de horticultura, culti-
vo protegido e culturas 
intensivas, a primeira 
edição do Workshop MIP 
Experience, com partic-
ipação de importantes 
nomes da indústria de in-
sumos, pesquisa e varejo, 
com o intuito de discutir 
a importância das boas 

práticas para conquis-
tar sustentabilidade de 
processos e alimentos de 
qualidade aos consumi-
dores.

O evento discute uma 
evolução do conceito de 
Manejo Integrado de 
Pragas (MIP), que há dé-
cadas foi instituído pela 
comunidade científica 
para a melhoria do con-
trole de pragas agrícolas 
e conta com palestras de 
Marcelo Poletti, engen-
heiro agrônomo e CEO 
da Promip, Pedro Ya-

mamoto (ESALQ/USP), 
Giampaolo Buso (Pari-
passu), Roberto Araújo 
(Croplife) e Julia Carlini 
(Carrefour).

O workshop propõe, 
por meio dos conteúdos, 
gerar um novo mindset 
sobre o manejo integrado 
dos cultivos, levando ao 
campo mais sustentabil-
idade e a coexistência da 
utilização das diversas 
tecnologias e inovações 
que as agtechs disponibi-
lizam aos agricultores.

Para Poletti, a revital-
ização do MIP deve ser 
construída de maneira 
conjunta e integrada, 
com contribuições práti-
cas dadas pela academia 
e centros de pesquisa, 
órgãos regulamentado-
res, empresas de insu-
mos e serviços, produ-
tores rurais e varejo. “A 
educação é o primeiro 
passo para o sucesso de 
programas de manejo in-

tegrado e envolver todos 
os stakeholders no pro-
cesso é importante para 
que as práticas perdurem 
e evoluam. Também é 
importante buscar a sin-
ergia entre as tecnologias 
aplicadas, inserindo-as 
de forma acessível para 
que não impactem na 
rotina da propriedade 
rural,  encaixando-se 
prontamente nos custos 
e fluxos de caixa normais 
do agricultor”, destaca.

De educação a ações 
conjuntas para o manejo 
sustentável

O evento começa com 
debates sobre a capaci-
tação e treinamento de 
pessoas como uma das 
estratégias para imple-
mentação de programas 
de manejo integrado, 
com a palestra “A ed-
ucação como primeiro 
passo para o sucesso em 
programas de MIP” - Pe-

dro Yamamoto (ESALQ/
USP). Já Giampaolo Buso 
(Paripassu), vai abordar 
a importância da rastre-
abilidade em programas 
de manejo integrado de 
pragas.

Com base na nova 
política pública do gov-
erno federal, que torna 
obrigatória a capacitação 
e registro de aplicadores 
de agrotóxicos no País, 
Roberto  Araújo ,  da 
Croplife, apresenta “O 
Papel da indústria de 
insumos na promoção 
das boas práticas agríco-
las”, conteúdo em que 
aborda a atualização de 
instrutores para ampli-
ação da capacitação de 
aplicadores de defen-
sivos agrícolas químicos 
e biológicos.

A visão do varejo em 
relação à uma agricultu-
ra mais sustentável e de 
qualidade faz parte da 
palestra de Julia Carli-

ni, do Carrefour, com 
o tema “Como o varejo 
tem se posicionado para 
garantir a produção de 
alimentos seguros do 
campo à mesa do con-
sumidor”. O encerra-
mento da programação 
aborda a evolução do 
manejo de pragas com 
a palestra “MIP EXPE-
RIENCE: Importância 
de ações conjuntas para 
o manejo sustentável”, 
realizada por Marcelo 
Poletti.

I Workshop MIP Ex-
periente

Quando: 23 de junho
Horário: das 9h às 12h
Onde: 27ª Hortitec
Local: Parque da Ex-

poflora
Endereço: Alameda 

Maurício de Nasau, 675 
– Holambra – SP

Inscrições: https://
promip.agr.br/work-
shop-mip-experience/

Da Redação 

A instituição de Distritos 
Turísticos pelo Governo de 
São Paulo completa um 
ano este mês com valores 
recordes de investimentos 
no setor. Segundo a Sec-
retaria de Turismo e Via-
gens, os três atuais Distritos 
Turísticos do Estado devem 
receber, juntos, mais de R$ 
3 bilhões em investimentos 
privados gerando mais de 
10 mil novos empregos nos 
próximos cinco anos.

Somente para o Distrito 
Turístico de Serra Azul, 
que abriga os municípios 
de Jundiaí, Vinhedo, Itu-
peva e Louveira, serão R$ 

1,8 bilhão em recursos que 
fomentarão 7,4 mil no-
vos empregos. As novas 
oportunidades na região 
impulsionarão os índices de 
desenvolvimento econômi-
co local e a qualidade de 
vida da população.

Desde a aprovação da 
lei que permite ao Governo 
paulista a criação de Distri-
tos Turísticos, foi estabele-
cida uma nova lógica de 
desenvolvimento turístico 
para o Estado, incentivando 
a atração e implementação 
de investimentos em em-
preendimentos turísticos 
âncora, de alto impacto re-
gional e nacional, gerando 
novos fluxos econômicos 

para São Paulo.
É o que acontece em 

Olímpia, onde o amparo 
da legislação fornece segu-
rança e atrai investidores. 
O primeiro distrito turístico 
de São Paulo já conta com 
a segunda maior estru-
tura hoteleira do Estado 
e receberá novos pontos 
turísticos como um clube de 
golfe com hospedagem; um 
empreendimento temático 
com centro de compras; es-
paços para esportes radicais 
e de aventura; um autódro-
mo; e novos hotéis temáti-
cos ligados ao parque. Está 
previsto também a ampli-
ação de centro hípico e do 
outlet local.

Infraestrutura turística
Para ativação econômi-

ca, melhoria do ambiente de 
negócios e, principalmente, 
promoção das regiões, o Es-
tado e os municípios onde 
estiverem situados os distri-
tos turísticos poderão pro-
mover políticas de crédito, 
tributária e de fomento ao 
investimento, além de dis-
ponibilizar a infraestrutura 
necessária para o desen-
volvimento turístico local.

Isso significa, na práti-
ca, a abertura das vias de 
acesso, instalação de re-
des de energia de alta e 
baixa tensão, rede de for-
necimento de água e coleta 

de esgoto, rede tronco de 
telefonia e demais obras 
e serviços necessários ao 
adequado funcionamento 
das atividades associadas 
ao turismo.

Para a instalação de 
um Distrito Turístico é 
necessário que a região 
cumpra alguns pré-req-
uisitos dentro de um am-
plo estudo de viabilidade 
geográfica, econômica, so-
cial, jurídico e ambiental. 
Deverão também ocorrer 
consultas públicas, aval-
iações da Secretaria de 
Turismo e a elaboração 
de Plano Básico de Imple-
mentação e Gerenciamento 
do Distrito Turístico, de 

acordo com os critérios 
previstos em resolução.

O Projeto de Lei que cri-
ou a legislação dos Distritos 
Turísticos foi encaminhado 
pela Secretaria da Casa 
Civil à aprovação da Alesp 
(Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo) no 
final de 2020, sendo a lei 
sancionada em junho de 
2021. Desde então, o Es-
tado de São Paulo já conta 
com três Distritos Turísti-
cos: Olímpia, Serra Azul e 
Iguape, no Vale do Ribeira, 
que em março deste ano 
de tornou Distrito Turísti-
co por meio de decreto do 
Governo paulista.

Da Redação 

Arrecadação abaixo 
do previsto ou indícios 
de comprometimento 
da gestão orçamentária 
fez acender o sinal de 
alerta para 85% dos 
municípios paulistas, de 
acordo com comunicado 
publicado pelo Tribunal 
de Contas do Estado 
de São Paulo (TCESP), 
no início do mês. Pela 
Lei de Responsabili-
dade Fiscal, tanto uma 
situação quanto a outra 
configura improbidade 

administrativa e crime 
de responsabilidade, 
tornando os gestores 
sujeitos a penas e, in-
clusive, pagamento de 
multas.

Para o economista 
Walter Penninck Cae-
tano, diretor da Conam 
-- Consultoria em Ad-
ministração Municipal, 
os impactos causados 
pela pandemia mais aos 
da guerra entre Rússia 
e Ucrânia intensificar-
am a crise econômica 
do Brasil, que também 
é agravada pelo nos-

so cenário político. “A 
verdade é que os pre-
feitos ainda terão muito 
trabalho pela frente e 
precisarão ser eficientes 
no enfrentamento das 
raízes dos problemas 
econômicos e finan-
ceiros que enfrentam”, 
diz o economista. 

Para Caetano, no en-
tanto, há também velhos 
problemas de gastos 
correntes excessivos 
que ainda não foram 
devidamente encarados, 
e a evolução das re-
ceitas não acompanha. 

“Fundamentalmente, 
são gastos com pessoal 
e uma previdência mu-
nicipal em franco dese-
quilíbrio requerendo 
aportes crescentes por 
parte do tesouro local, 
comprometendo a en-
trega de serviços e de 
investimentos aos ci-
dadãos”, explica o econ-
omista da Conam.

Para ele, no entan-
to, dada a diversidade 
de condições dos nos-
sos municípios, como 
a posição geopolítica e 
econômica, a inserção 

no plano regional e as 
características físicas e 
sociais, fica difícil enu-
merar as medidas que 
cada gestor deve adot-
ar para chegar a uma 
solução. “A base é con-
hecer com profundidade 
sua realidade por meio 
de um diagnóstico bem 
elaborado para só então 
formular as políticas 
mais adequadas”, con-
clui o economista.

As contas analisadas 
pelo TCESP são refer-
entes ao primeiro bime-
stre de 2022.

Sobre a Conam - No 
mercado há 42 anos, 
a Conam - Consulto-
ria em Administração 
Municipal conta com 
uma equipe de mais de 
200 colaboradores e 
profissionais altamente 
qualificados. A empre-
sa atende atualmente a 
mais de 120 entidades 
governamentais entre 
Prefeituras, Autarquias, 
Fundações e Câmaras 
Municipais nos Estados 
de São Paulo e Minas 
Gerais.

Da Redação
 
A operação especial 

para o período de Corpus 
Christi, no sistema que 
interliga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas Gerais, movimen-
tou até domingo (19), 515 
mil veículos em toda a 
malha viária administra-
da pela Renovias. Com os 

dados da movimentação 
desta segunda-feira (20), 
o tráfego deve ficar den-
tro do estimado para o 
período, que era de 645 
mil. Foram 23 acidentes, 
a maioria com vítimas 
leves ou sem ferimentos 
e dois registros de mortes.

De quarta-feira (15) até 
domingo (19), foram real-
izados 627 atendimentos 

aos usuários nas rodovi-
as, incluindo serviços de 
guincho, socorro mecâni-
co, inspeção e atendimen-
to pré-hospitalar. Panes 
mecânicas representaram 
51% das ocorrências aten-
didas, seguido por troca 
de pneus furados (19%) e 
pane seca (9%). O Centro 
de Controle de Operações 
(CCO) da Renovias, que 

funciona 24 horas por 
dia, atendeu 461 chama-
dos neste período, tanto 
pelo 0800 quanto pelos 
telefones de emergência 
das rodovias.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-lo, 
basta ligar para o núme-

ro 0800 055 9696 ou 
usar um dos telefones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego e dicas de segu-
rança podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

A malha viária da Reno-
vias faz a interligação 
entre Campinas, Circuito 

das Águas e sul de Minas 
Gerais através das Rodo-
vias SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão de 
345,6 quilômetros.
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Pedreira ganhará em breve uma Base do Corpo de 
Bombeiros

De Pedreira

Pedreira terá em breve 
uma Base do Corpo de 
Bombeiros através de 
convênio firmado com o 
Governo do Estado de São 
Paulo, um imóvel local-
izado na Avenida Antônio 
Serafin Petean, número 
3.200, Marginal, está pas-
sando por uma completa 

reforma, sendo devida-
mente adaptado segundo 
projeto apresentado pelo 
Corpo de Bombeiros.

O novo prefeito de Pe-
dreira, Fábio Polidoro, 
esteve visitando o local 
e destacou que o propri-
etário está fazendo todo 
o investimento necessário 
e em breve a sede dos 
Bombeiros será inaugura-

da. “No mês de outubro de 
2021, recebemos a visita 
do Major Muniz, Capitão 
Barazza e do Tenente To-
mon, e alinhamos todas 
as questões necessárias 
para a instalação do Cor-
po de Bombeiros em Pe-
dreira, até o final deste 
mês de junho, estaremos 
realizando a solenidade 
de inauguração”, destaca 

Polidoro.  
A construção de uma 

base desta importante 
corporação em Pedreira 
é uma demanda antiga 
da população e dos em-
presários da cidade. “Em 
breve estaremos conclu-
indo um sonho de toda 
a nossa população”, en-
fatizou o prefeito Fábio 
Polidoro.

Jovens devem realizar Alistamento Militar 2022 pela 
Internet até o dia 30 de junho

Assinatura de convênio formaliza parceria com SESI 
para aulas de reforço na rede municipal

Prefeitura e Sebrae oferecem curso gratuito 
“Descomplique” para empresários de Artur Nogueira

Jaguariúna participa de reunião da Câmara Temática 
de Políticas para Mulheres da RMC em Itatiba

De Pedreira

Até o dia de 30 de junho 
de 2022, estão abertas as 
inscrições para o Alista-
mento Militar. Os jovens 
brasileiros do sexo mas-
culino que completarão 18 
anos em 2022, devem se 
inscrever exclusivamente 
por meio do site de alista-
mento militar.

No Brasil o Alistamen-
to Militar é obrigatório, e 
quem não se alistar pode 
ter uma série de prob-
lemas, como a proibição 
de: Ingressar como fun-
cionário, empregado ou 
associado em instituição, 
empresa ou associação 
oficial, oficializada ou 
subvencionada; Assinar 
contrato com o Gover-
no Federal, Estadual, 

dos territórios ou mu-
nicípios; Prestar exame 
ou fazer matrícula em 
qualquer estabelecimento 
de ensino; Obter cartei-
ra profissional, registro 
de diploma de profissões 
liberais, matrícula ou in-
scrição para o exercício de 
qualquer função e licença 
de indústria e profissão; 
Fazer inscrição em con-
curso para provimento de 
cargo público; Exercer, 
a qualquer título, sem 
distinção de categoria 
ou forma de pagamento, 
qualquer função pública 
ou cargo público, eletivos 
ou de nomeação; Receber 
qualquer prêmio ou favor 
do Governo Federal, Es-
tadual, dos territórios ou 
municípios.

Para a inscrição on-

line basta acessar o link: 
http://www.alistamento.
eb.mil.br, é necessário ter 
em mãos CPF, carteira de 
identidade ou carteira de 
trabalho, comprovante 
de endereço com CEP, 
endereço de e-mail e tele-
fone. Após preencher o 
formulário, o candidato 
deve imprimir seu Cer-
tificado de Alistamento 
Militar para comprovação 
de sua inscrição junto às 
Forças Armadas. O acesso 
é feito com o número do 
CPF e a senha criada no 
momento do cadastro.

Para quem não tem 
acesso ao um computador 
pessoal, a inscrição pode 
ser feita por um telefone 
celular, instalando o apli-
cativo de alistamento, di-
sponível para os sistemas 

iOS e Android. 
Há casos em que o 

alistamento só pode ser 
feito presencialmente. 
Uma delas é a de jov-
ens que forem arrimo de 
família, ou seja, o único 
responsável pelo sustento 
da família. Nessa situação 
é necessário apresentar 
um requerimento pedindo 
dispensa de incorporação 
e também apresentar doc-
umentos que comprovem 
sua condição.

Outra situação é para os 
jovens com deficiência. De 
acordo com o Ministério 
da Defesa, para solicitar 
a dispensa o “portador 
de necessidade especial 
física aparente, entregará 
requerimento solicitando 
isenção do serviço militar 
e atestado médico com di-

agnóstico de incapacidade 
e o respectivo CID, que é a 
Classificação Internacion-
al de Doenças”.

Caso a pessoa não 
tenha condição de com-
parecer a uma Junta do 
Serviço Militar por in-
capacidade absoluta, ele 
poderá ser representado 
por tutor ou curador me-

diante procuração lavrada 
em cartório.

A Junta do Serviço 
Militar de Pedreira tem 
sua sede localizada no 
Acesse Pedreira (Terminal 
Rodoviário), Rua Miguel 
Sarkis, nº 61, Parque In-
dustrial, atende de segun-
da a sexta-feira, sempre 
das 8h às 17h.

De Itapira

N a  m a n h ã  d e s t a 

terça-feira, 17, o vice-pre-
feito Mário da Fonseca e 
a Secretária de Educação 

Regina de Santana Lago 
Gracini assinaram o con-
vênio com o SESI-SP 
para a implantação do 
Programa Recompondo 
os Saberes que atenderá 
alunos do 1° ao 5° ano 
das escolas municipais 
com aulas de reforço. O 
ato ocorreu no SESI de 
Mogi Guaçu e contou com 
a presença do Diretor Re-
gional do SESI, Laor Fer-
nandes de Oliveira, e do 
Coordenador de Relações 
com a Indústria e Comu-
nidade do SESI, Maurício 
Luiz Cola. Prefeituras da 
região como Mogi Mirim, 

Mogi Guaçu e Aguaí tam-
bém estavam presentes.

“Trata-se de uma par-
ceria muito importante 
e que impactará direta-
mente os alunos que hoje 
estão com dificuldades 
no aprendizado. E nos-
sos professores também 
serão beneficiados por re-
ceberem essa formação”, 
declarou Fonseca. “Nos-
sa equipe técnica já es-
tava se organizando para 
oferecer as aulas de re-
forço e essa parceria com 
o SESI irá nos fornecer 
os subsídios necessári-
os para ajudar nossos 

alunos”, complementou 
a secretária de Educação.

O Programa Recom-
pondo os Saberes não 
tem nenhum custo para 
o município e tem como 
principal objetivo auxiliar 
no impacto negativo que a 
pandemia do coronavírus 
causou na Educação “Nós 
queremos ajudar a di-
minuir esse abismo que 
se criou e essa defasagem 
na educação. Pensamos 
em um programa para 
ajudar os municípios e 
nada melhor que a edu-
cação continuada”, ex-
plicou o Diretor Regional 

do SESI. “É um programa 
que auxiliará o professor 
a ter um novo olhar”, 
acrescentou o Coorde-
nador de Relações com a 
Indústria e Comunidade.

A formação dos pro-
fessores será iniciada 
no mês de agosto. Serão 
80 horas de tutoria com 
enfoque nas disciplinas 
de Língua Portuguesa e 
Matemática. As aulas de 
reforço começarão em 
seguida e a seleção dos 
alunos atendidos será 
feita através de avaliação 
de diagnóstico aplicada 
pelo SESI. 

De Artur Nogueira

A Prefeitura Munic-
ipal, em parceria com 
o Sebrae, divulga in-
scrições para o curso 
on-line e totalmente 
gratuito “Descompli-
que”. A capacitação é 
voltada a potenciais em-
presários que desejam 
estruturar a idéia de 
negócio e se formalizar.

As  inscr ições  de -
vem ser feitas através 
d o  W h a t s A p p  ( 1 9 ) 
3877-2729 ou via in-
t e r n e t  ( H T T P S : / /
empreendarapido.se-
braesp.com.br/kit/tur-
ma/26215). 

O conteúdo é foca-
do na orientação so-
bre gestão empresar-
i a l ,  t r a t a n d o  s o b r e 
empree nde dor ismo, 

m a r k e t i n g ,  v e n d a s , 
controles financeiros, 
plano de negócio e for-
malização do negócio. 

As aulas terão início 
no próximo dia 27 de 
junho, às 10h. O link 
para acesso às aulas 
será enviado para cada 
participante posterior-
mente. 

BANCO DO POVO

A conclusão do cur-
so é um pré-requisito 
para o microempresário 
pleitear  créditos  do 
Banco do Povo, um Pro-
grama de microcrédito 
produtivo desenvolvido 
pelo Governo do Estado 
de São Paulo, por meio 
da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, 
com o objetivo de pro-
mover o desenvolvi-

mento socioeconômico 
e a criação de oportuni-
dades.

Com a menor taxa 
de juros entre as insti-
tuições financeiras do 
país, a 0,35% ao mês, 
o Banco do Povo cred-
ita valores para capital 
de giro e investimen-
to fixo, como a aqui-
sição de mercadorias 
em geral, matérias-pri-

mas, máquinas, ferra-
mentas, equipamentos, 
veículos e até mesmo 
itens para publicidade e 
divulgação do empreen-
dimento.

Localizado na Rua 
Alice Pereira Mansur, 
nº 51, na Vila Queiroz, 
o atendimento Banco do 
Povo é de segunda a sex-
ta-feira, das 9h às 17h.

A Secretaria de As-
sistência Social de Jag-
uariúna participou na 
manhã desta terça-fei-
ra,  dia 14 de junho, 

de reunião da Câmara 
Temática de Políticas 
Públicas para as Mul-
heres da Região Metro-
politana de Campinas 

(RMC), realizada na 
cidade de Itatiba. 

A  assessora  Suel i 
Aparecida Luporini e 
a terapeuta ocupacio-

nal Maria Regina Ar-
endt representaram a 
secretária de Assistên-
cia Social de Jaguariú-
na, Andréa Dias Lizun.

O  e v e n t o  c o n t o u 
com as presenças do 
p r e f e i t o  d e  I t a t i b a , 
Thomás Capeletto, e 
da coordenadora de 

Políticas para a Mul-
her da Secretaria da 
Justiça e Cidadania do 
Estado de São Paulo, 
Edna Martins.
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Cultura está com inscrições abertas para evento do Rock 
no Rio Mogi Guaçu

Zoológico Municipal é reaberto com visitas monitoradas

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munici-
pal de Cultura está com 
inscrições abertas para 
artistas e grupos interessa-
dos em participar do Rock 
no Rio Mogi Guaçu 2022, 
que acontecerá no dia 10 
de julho, um domingo, 
no Parque dos Ingás, no 
Centro, das 9h às 21h. O 
regulamento completo 
está disponível no link 
https://bit.ly/rocknorio-
mogiguacu. As inscrições 

são gratuitas e devem ser 
realizadas até o próxi-
mo dia 30 de junho no 
endereço https://bit.ly/
inscricaorocknorio.

O evento será promov-
ido em comemoração ao 
Dia Mundial do Rock, data 
celebrada em 13 de jul-
ho. “Queremos promover 
a arte e cultura no mu-
nicípio, fortalecer, apoiar 
e incentivar o movimento 
do rock e disponibilizar es-
paços públicos para os ar-
tistas desse estilo musical 

apresentarem e divulgar-
em seus trabalhos”, disse 
o secretário municipal de 
Cultura, André Sastri.

O evento também tem 
como objetivos secundári-
os fomentar políticas 
públicas que propiciem 
o surgimento de novos 
grupos de rock e incen-
tivar parcerias entre os 
diversos setores da so-
ciedade, visando apoiar a 
celebração.

Após o encerramen-
to das inscrições, a pas-

ta selecionará até sete 
grupos de rock, sendo, 
no mínimo, dois covers 
que deverão apresentar 
propostas de shows que 
contem com figurino e 
cenários que repliquem 
os mesmos das bandas 
originais homenageadas.

“Portanto, serão duas 
modalidades. A primeira 
é restrita a bandas que 
realizam shows com rep-
ertórios diversificados, 
que podem incluir covers 
de diferentes bandas e 

músicas autorais. Já a se-
gunda será para as bandas 
que apresentem covers de 
apenas um grupo ou artis-
ta, utilizando-se para tal 
de figurino característico e 
repertório exclusivo desse 
grupo ou artista home-
nageado”, explicou Sastri.

Os selecionados rece-
berão uma ajuda de custo 
da Secretaria Municipal 
de Cultura no valor de R$ 
800. Os contemplados 
deverão receber o paga-
mento em até 50 dias após 

a realização do evento e, 
somente, depois da en-
trega da documentação 
necessária com dados 
bancários do responsável e 
apresentação de relatório 
com fotos para prestação 
de contas.

Mais informações pelo 
e-mail sc-contato@mo-
giguacu.sp.gov.br ou tele-
fone (19) 3811.8650. A 
sede da Secretaria de Cul-
tura fica na Avenida dos 
Trabalhadores, 2.651, no 
Jardim Camargo.

De Mogi Mirim

Nesta quarta-feira (15), 
alunos da Escola Estadual 
Maria Tereza de Jesus Pai-
va, do Residencial Jardim 
Floresta, participaram da 
reabertura do Zoológico 
Municipal “Luiz Gonzaga 
Amoêdo Campos” que 
após muitos anos fecha-
do volta a realizar visi-
tas monitoradas no local 
com o objetivo de oferecer 
Educação Ambiental aos 
alunos das redes munici-
pal, estadual e particular 
de ensino de Mogi Mirim.

A reabertura com as 
visitas monitoradas faz 
parte das atividades da 
programação da Semana 
do Meio Ambiente; pro-
gramação esta executada 

pela secretaria de Meio 
Ambiente durante todo o 
mês de junho. Fora isto, 
vale ressaltar que a Edu-
cação Ambiental também 
é feita em cumprimento 
ao Programa Município 
VerdeAzul.

Para realizar a visita 
aos animais e ao complexo 
do zoológico, os alunos 
foram divididos em três 
turmas intituladas de sa-
gui, jaguatirica e arara. 
Além disso, as crianças 
receberam todas as orien-
tações necessárias de com-
portamento; tudo para 
contribuir ao máximo com 
o bem-estar dos animais 
que vivem no espaço como 
Lobo-guará, Bugio, Jaca-
ré, Anta e Tartaruga.

Monitores da asso-

ciação Mata Ciliar, en-
tidade que trabalha na 
reabilitação de animais sil-
vestres, conduziram a vis-
ita dos alunos que ficaram 
no zoológico até o período 
da tarde participando de 
outras atividades além 
da visita aos animais e da 
observação à natureza.

A reabertura con-
tou com a presença do 
secretário municipal de 
Meio Ambiente Oberdan 
Quaglio que na recepção 
aos alunos ressaltou felici-
dade que estava sentindo 
em poder ver o espaço com 
atividades novamente. 
“Esse retorno com visitas 
monitoradas é um modelo 
de educação ambiental, 
o qual cada um de vocês 
vai entender o porquê 

esses animais estão aqui, 
já que são animais que 
não podem mais viver na 
natureza e que precisam 
de cuidados, ou seja, eles 

não estão aqui simples-
mente para exposição”, 
enfatizou.

As vereadoras Mara 
Choquetta e Luzia Cristina 

Cortês Nogueira também 
estiveram presentes na 
reabertura após acom-
panharem de perto o pro-
cesso.

Estão abertas as inscrições 
para o curso de Pizza do 

Fundo Social

De Jaguariúna

O Fundo Social de Sol-
idariedade de Jaguariúna 
está com as inscrições ab-
ertas para o curso Pizzas 
Doces e Salgadas. Para 
participar é preciso ter 
no mínimo 18 anos e ser 
morador da cidade.

As aulas são gratuitas 

e serão realizadas em 
parceria com o Sebrae e 
Senac de 7 a 15 de julho, 
das 13h às 17h.

Os alunos irão apren-
der as técnicas de prepa-
ração de massas e pizzas 
de diferentes recheios, 
além de esfirras, focac-
cias e fogazza.

Para se inscrever basta 

ir até a sede do Fundo 
Social na rua Cândido 
Bueno, 792, Centro, das 
8h30 às 12h e das 13h 
às 16h30, e apresentar 
o RG, CPF, Cartão Ci-
dadão e comprovante de 
endereço.

Quem tiver dúvidas 
pode ligar para: (19) 
3867-2344.
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Com apoio da Prefeitura, campanha do agasalho arrecada 
20 toneladas em Artur Nogueira

Participe da “Campanha do Agasalho” realizada pelo 
Abrigo Municipal de Cães de Pedreira 

Coleta de exames de sangue passa a ser feita em 
laboratório para moradores atendidos no Imigrantes e 

Santa Margarida

Técnicas da SAMA realizam palestras educativas 
sobre preservação ambiental

De Artur Nogueira

Em mais uma edição, 
o Dia D da Campanha do 
Agasalho 2022 “Aqueça 
seu irmão” superou ex-
pectativas. Foram cerca 

de 20 toneladas de roupas, 
agasalhos e cobertores ar-
recadados em cinco horas 
de ação. A iniciativa, tradi-
cional em Artur Nogueira, 
é do Liberdade Motoclube 
e dos Motociclistas da Ci-

dade, e contou com intenso 
apoio da Prefeitura, por 
meio da Secretaria de As-
sistência Social e do Fundo 
de Solidariedade. 

Na manhã deste do-
mingo (19), motos, camin-

hões e carros de apoio 
circularam em bairros da 
cidade, a fim de coletarem 
doações em bom estado 
feitas pelos munícipes. 
A ação contou com re-
forço policial e agentes de 

trânsito, que garantiram a 
segurança do movimento.

O secretário de Assistên-
cia Social, Amarildo Boer, 
pontua que a participação 
maciça da sociedade foi um 
dos fatores responsáveis 
pelo sucesso da campanha. 
“Foi um belo trabalho em 
equipe. Ficamos impact-
ados com a resposta dos 
moradores nogueirenses, 
que fizeram generosas do-
ações. A união realmente 
faz a força. Nossos agra-
decimentos se estendem 
a todos que estiveram en-
gajados na campanha, em 
especial ao Liberdade Mo-
toclube e Motociclistas da 
Cidade - idealizadores do 
movimento”, disse. 

Zé Creme, líder da 
campanha e presidente 
do Liberdade Motoclube, 
comemorou o sucesso de 

mais uma edição. “O re-
sultado da ação é real-
mente prazeroso e grati-
ficante. Essas 20 tonela-
das de roupas irão ajudar 
milhares de famílias vul-
neráveis do município”, 
disse. 

O prefeito Lucas Sia 
destaca a importância de 
campanhas como essa. 
“Doar é um dos mais lindos 
gestos de solidariedade, 
Agradecemos imensa-
mente a todos que colab-
oraram com essa nobre 
ação de amor ao próximo, 
e que aquecerá o frio de 
inúmeras famílias de Artur 
Nogueira”, frisou. 

A data, horário e local da 
entrega das doações para a 
população serão informa-
dos em breve pelos canais 
oficiais da Prefeitura.

De Pedreira

A Secretaria de Agri-
cultura, Abastecimento e 
Meio Ambiente da Prefei-
tura de Pedreira, através 
de seu Abrigo Municipal 

de Cães, está realizando 
pela primeira vez a “Cam-
panha do Agasalho”, com 
objetivo de arrecadar do-
ações que possam aquec-
er os animais carentes 
neste inverno.

Segundo informou o 
secretário municipal Lu-
ciano Dalto Godoi, podem 
ser doados tecidos, co-
bertores, tapetes, roupas 
e casinhas. “Os pontos 
de arrecadação são os 

seguintes: Casa da Agri-
cultura, no Jardim Santa 
Clara; Construvip Bar-
budinho, Vila São José; 
Saúde Integral, no Cen-
tro; Pri Cavicchio, Jardim 
Ypê; Zoo Bosque Mu-

nicipal; Agrohobby, no 
Jardim Triunfo; Baterias 
Moi, Avenida Dr. Silvio de 
Aguiar Maia e no próprio 
Abrigo de Cães, que fica 
na Estrada Vicinal Hamil-
ton Bernardes”, ressaltou 

o secretário Luciano de 
Godoi.

Informações adicio-
nais podem ser obtidas 
pelo telefone: (19) 99811-
3233.

De Holambra

Pacientes atendidos 
pelos postos de saúde 
Santa Margarida e Imi-
grantes passarão, a partir 
do dia 1° de julho, a re-
alizar a coleta de exame 
de sangue na unidade 
recém-inaugurada do 
Laboratório 22 de Out-
ubro em Holambra, local-
izada na Rua Campo de 

Pouso, 1389, no Centro. 
O objetivo da medida é 
garantir mais conforto 
e comodidade à popu-
lação, reduzindo filas nos 
pontos de atendimento e 
permitindo que a amostra 
chegue direto às mãos da 
clínica responsável pelas 
análises. 

Moradores da área 
rural, assistidos pelas 
unidades do Palmeiras 

e do Fundão, seguem 
realizando o procedimen-
to nestes locais, sem al-
teração. “O Laboratório 
22 de Outubro já nos 
atendia anteriormente. 
A diferença é que agora 
passamos a contar com 
esse espaço mais amplo 
para as coletas dos paci-
entes da área urbana, de-
safogando as unidades”, 
explicou o diretor mu-

nicipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias. “Não 
haverá alterações para os 
pacientes do Palmeiras e 
do Fundão em função da 
distância. Eles continuam 
a ser atendidos mais perto 
de suas casas”.

Valmir explica, no en-
tanto, que a realização de 
agendamento dos exames 
segue acontecendo nos 
PSFs, como de costume.

De Itapira
 
As técnicas da SAMA 

(Secretaria de Agricul-
tura e Meio Ambiente) 
Camila Bonelli de Mila-
no e Ariadne Alvarenga 
proferiram palestras 
educativas visando a 
formação de cidadãos 
mais participativos em 
assuntos relacionados 
às questões de respons-
abilidade socioambien-
tal, como a preservação 
dos mananciais, da mata 
ciliar, o descarte correto 
de resíduos dentre out-
ros assuntos.

Camila ministrou a 
palestra no período da 

manhã no anfiteatro 
do Bairral para aprox-
imadamente 40 fun-
cionários do hospital 
com o tema “Resíduos 
Sólidos”. Ela falou so-
bre a importância da 
reciclagem e o trabalho 
desenvolvido pela As-
corsi (Associação dos 
Coletores de Resíduos 
Sólidos de Itapira), os 
materiais passíveis de 
reciclagem e a forma de 
separação dos mesmos e 
os benefícios ambientais 
dessas ações.

Atendendo ao pedi-
do da equipe da Vig-
ilância Epidemiológi-
ca, no período da tarde 

a bióloga Ariadne fez 
uma explanação para 
os pacientes que aguar-
dam pela consulta no 
setor. Em sua apresen-
tação, ela falou um pou-
co sobre o programa 
Município Verde Azul, 
conceitos de sustentab-
ilidade, resíduos sólidos 
e arborização urbana.

Na avaliação das duas 
palestrantes houve uma 
boa repercussão dos 
assuntos explanados e 
atividades como essas 
são importantes para 
formar multiplicadores 
de conceitos e atitudes 
de preservação ambi-
ental junto à sociedade.
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Programa Turismo SP em Ação realiza 
workshop no Polo Baixa Mogiana 

De Mogi Mirim

Contamos com a pre-
sença de todos os Rep-
resentantes do Trade 
Turístico, Empresários, 
Comtur e demais inter-
essados, para juntos do 
poder público traçar um 
plano de ação para din-
amizar o turismo em toda 
a nossa região.

A Secretaria de Tur-
ismo e Viagens do Esta-

do de São Paulo, a FIA 
— Fundação Instituto 
de Administração e a 
Região Turística Trilhos 
e Trilhas da Baixa Mo-
giana, convidam para o 
Workshop do Programa 
Turismo SP em Ação — 
Estratégias & Oportuni-
dades para dinamização 
de Polos Turísticos, que é 
um dos dois que serão re-
alizados em nosso “Polo 
Baixa Mogiana”.

N e s t e  W o r k s h o p , 
serão debatidos gargalos 
das Regiões Turísticas em 
infraestrutura, hotelaria, 
gastronomia, transporte, 
tecnologia, promoção, 
sustentabilidade e finan-
ciamentos para projetos 
prioritários.

Data: 23/06/22 Quin-
ta-Feira

Horário: às 09h30
Local: Sede da ACIMM 

– Associação Comercial e 
Industrial de Mogi Mirim 
– Av. Luiz Gonzaga de 
Amoedo Campos, 500 – 
Nova Mogi – Mogi Mirim 
– SP

Local onde é tam-
bém a Sede da Agên-
cia de Desenvolvimen-
to Econômico de Mogi 
Mirim e da IGR – Fórum 
Permanente da RT Tril-
hos e Trilhas da Baixa 
Mogiana

Trabalhadores de quase 300 empresas de Holambra têm 
desconto em consultas médicas pela ACE

Secretárias de Educação e Saúde de Pedreira 
participaram da 5ª Edição do CONEXIDADES

Fundo Social faz doação de mais de 2.300 fraudas geriátricas

Holambra tem baixa procura por vacina em Dia V e registra 
61 novos casos nesta semana

De Holambra

Mais de 2 mil tra-
b a l h a d o r e s  t ê m  o 
benefício pelo Clube do 
Desconto da Associação 
Comercial de Holambra; 
também há descontos em 
exames, medicamentos e 
em setores como serviços, 
segurança do trabalho e 
educação

O funcionário precisa 
de consulta médica? Ele 
sabe que paga menos em 
especialidades como car-
diologia, gastrocirurgia, 
cardiopediatria, nutrição, 
otorrinolaringologia e 
em várias outras? Assim 

como os proprietários e 
sócios de empresas as-
sociadas à Associação 
Comercial e Empresarial 
(ACE Holambra), todos 
os funcionários de esta-
belecimentos associados 
têm valor diferenciado 
em clínica médica de Hol-
ambra. Desta forma, os 
benefícios estão à dis-
posição de mais de 2000 
trabalhadores, de 290 
empresas do município.

Benefícios exclusivos 
- Os interessados podem 
pagar menos por meio 
do Clube do Desconto da 
ACE, serviço criado pela 
Associação Comercial 

para aproximar consum-
idores e empresas, assim 
como para oferecer vanta-
gens para trabalhadores e 
empresários.

Para utilizar, bas-
ta contato com a Asso-
ciação Comercial para 
que os associados e seus 
funcionários utilizem o 
programa, que garan-
te ainda abatimento no 
preço de exames, vacinas, 
medicamentos, óculos e 
outros nove setores, como 
serviços empresariais, 
qualidade de vida e edu-
cação. Veja abaixo:

• Consultas médicas: 
descontos devem ser con-

sultados diretamente com 
o prestador de serviço e 
variam conforme a espe-
cialidade;

• Vacinas: de 5% a 10% 
de desconto;

• Exames: até 15% de 
abatimento;

• Saúde e segurança do 
trabalho: 5% de desconto 
em treinamentos, laudos 
e programas como PCM-
SO, LTCAT, LTIP e exam-
es em saúde do trabalho;

• Academia e clínica de 
bem-estar: de 10% a 20% 
menos em pacotes;

• Ótica: de 5% a 15% 
em produtos;

• Serviços Pet: 5% no 

banho e na tosa de pets;
• Escola de idiomas: 

50% de abatimento na 
taxa da matrícula e 10% 
em mensalidades;

• Seguros: 10% de des-
conto no valor da cotação 
original de seguro auto, 
residencial, vida e em-
presarial;

• Livros e biografias, 
incluindo empresariais: 
10% de abatimento no 
valor final do projeto;

• Contabilidade: 10% 
de desconto em serviços 
contábeis e coworking;

• Adesivos, impressões 
gráficas e artes digitais: de 
15% a 25% de abatimento;

• Marcas e patentes: 
20% de abatimento em 
serviços de registros.

ONDE UTILIZAR ES-
SES DESCONTOS?

Conheça a lista com-
pleta de empresas no 
Aplicativo ACE Holam-
bra ou em https://www.
aceholambra.com.br/
clube-descontos. Mais 
informações sobre o 
Clube do Desconto tam-
bém podem ser obtidas 
na Associação Comercial 
via atendimento telefôni-
co (3802-2020) ou por 
WhatsApp  (11) 98873-
5259, com Tânia Santana, 
setor comercial.

De Pedreira

A União dos Ver-
eadores do Estado de 
São Paulo (UVESP) pro-
moveu no período de 7 a 
11 de junho, o 5º Conex-
idades no Guarujá, com 
o tema “O Brasil que 
a nação deseja”, tendo 
em sua programação 
importantes painéis e 
debates que englobaram 
temas como: Segurança 

Pública, Turismo, Con-
cessões e PPP’s, Zela-
doria, Agronegócio, Sus-
tentabilidade e Meio 
Ambiente, Saúde, Edu-
cação, Consórcios Públi-
cos, entre outros.

As secretárias mu-
nicipais de Educação 
Mariangela Rodrigues 
e de Saúde Ana Lúcia 
Nieri Goulart, acom-
panhadas da vereadora 
Patrícia Pedroso, esti-

veram participando do 
evento e acompanhan-
do o painel que contou 
com a participação do 
secretário de Saúde do 
Estado de São Paulo, 
Jean Gorinchteyn, que 
abordou o tema: “Saúde 
- Retomada dos Atendi-
mentos Pós-Pandemia 
de COVID-19”.

Pedreira esteve pre-
sente na 5ª edição do 
CONEXIDADES partic-

ipando de um stand em 
conjunto com a Asso-
ciação dos Municípios 
de Interesse Turístico 
do Estado de São Paulo 
(AMITESP), mostrando 
suas atrações turísticas 
e os produtos aqui fab-
ricados nas dependên-
cias do Pavilhão dos 
Municípios, feira que 
reuniu cidades, asso-
ciações e empresas de 
todo o Estado. 

De Mogi Mirim

Na última quarta-feira 
(15), o Fundo Social de 
Mogi Mirim fez uma im-
portante doação à Apae 
(Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais) 
e às ILPIs (Instituições 
de Longa Permanência 

para Idosos) do Município. 
Através do CMDPIMM 
(Conselho Municipal dos 
Direitos da Pessoa Ido-
sa) foram doadas mais de 
2.300 fraldas geriátricas.

A doação das fraldas foi 
possível porque no início 
de maio, o Fundo Social 
promoveu um Mega Ba-

zar Solidário, onde peças 
novas de roupas femininas 
foram trocadas por pacotes 
de fraldas geriátricas. Na 
ocasião, o Fundo Social 
arrecadou cerca de 3.500 
unidades de fraldas.

A doação da semana 
passada, portanto, con-
templou seis entidades 

que cuidam de pessoas 
idosas ou acamadas e que 
necessitam, diariamente, 
de fraldas geriátricas. 
No total, foram 648 uni-
dades de fraldas para o Lar 
Emanuel, 300 unidades 
para o Instituto Coronel 
João Leite, 500 para o Lar 
Santo Antônio, 90 para a 

Vila Vicentina, 565 para 
o Lar São Francisco e 250 
para a Apae. O número de 
fraldas recebido por cada 
uma das entidades foi de 
acordo com a necessidade 
e o número de idosos que 
as utilizam.

“Esse trabalho conjunto 
entre o Fundo Social e o 

Conselho do Idoso é funda-
mental para garantirmos 
dignidade e mais qualidade 
de vida aos idosos de Mogi 
Mirim. É um trabalho lin-
do, de formiguinha, mas 
que aos poucos vai dando 
belos frutos”, comemorou 
a Presidente do Conselho 
do Idoso, Rosa Maria Silva.

O Dia V de Vacinação 
levou 201 pessoas aos PSFs 
Imigrantes e Santa Mar-
garida no último domingo, 
dia 12 de junho, no perío-
do das 8h às 13h. Foram 
distribuídas 1ª ou 2ª dose 
de imunizantes contra a 
Covid-19 para moradores 
acima dos 5 anos e 3ª dose 
para holambrenses com 
mais de 12. A 4ª dose foi 
aplicada em profissionais 
da saúde e pessoas com 50 
anos ou mais que tomaram 
o reforço há, pelo menos, 
4 meses.

“É um número que con-
sideramos baixo. Como 

em todo o país, estamos 
observando um aumen-
to no número de casos 
da doença. Felizmente as 
internações não sobem 
na mesma proporção, 
justamente em função da 
vacina”, explicou o diretor 
municipal de Saúde, Val-
mir Marcelo Iglecias. “Por 
isso é fundamental que 
quem ainda não recebeu 
a 3ª dose e quem já está 
apto a tomar a 4ª procure 
a unidade de saúde. Não 
dá para relaxar neste mo-
mento”.

A imunização ocorre 
regularmente na cidade 

às segundas e quartas-fei-
ras, das 8h às 12h e entre 
13h e 15h nos PSFs Imi-
grantes e Santa Margarida. 
No Palmeiras, a aplicação 
das doses é realizada às 
terças-feiras, entre 8h e 
12h. No Fundão, também 
na terça-feira, das 13h às 
15h. São distribuídas 1ª ou 
2ª dose para moradores 
acima de 5 anos e 3ª dose 
para holambrenses com 
mais de 12. A 4ª dose é 
aplicada em profissionais 
da saúde e pessoas com 50 
anos ou mais que tomaram 
a 3ª dose há, pelo menos, 4 
meses. Para a imunização é 

necessário apresentar doc-
umento oficial com foto. 
No caso de 2ª, 3ª ou 4ª 
dose é preciso levar ainda o 
comprovante de vacinação 
anterior. Menores de idade 
devem levar documento 
oficial com foto, CPF ou 
Cartão SUS. Na ausência 
do pai, mãe ou responsável 
legal é necessário apresen-
tar o termo disponível em 
www.holambra.sp.gov.br, 
na aba Serviços, Vacina: 
Termo de autorização.

Dados do Vacina Já, 
do Governo do Estado, 
mostram que Holambra 
imunizou 100,6% dos 

holambrenses com a 1ª 
dose do antígeno contra 
a Covid-19. Ainda segun-
do o portal, 94,98% dos 
moradores receberam o 
complemento ou vacina de 
dose única. 69% tomaram 
o reforço do imunizante. O 
percentual apontado pelo 
sistema diz respeito ao 
número de doses aplicadas 
em relação à estimativa to-
tal de habitantes elegíveis.

Balanço da pasta divul-
gado nesta quinta-feira, 
dia 15 de junho, revela 
a confirmação de 61 no-
vos casos da doença ao 
longo desta semana. A 

cidade contabiliza, desde 
março de 2020, 4.392 
registros e 20 óbitos. O 
bairro Imigrantes soma 
1.126 confirmações, segui-
do do Fundão com 389 e 
do Groot com 379.

A orientação para quem 
apresentar sintomas gri-
pais leves é ir até a unidade 
de saúde mais próxima 
de casa. Já pessoas que 
tiverem febre alta per-
sistente e dificuldade para 
respirar devem procurar o 
atendimento de urgência e 
emergência na Policlínica 
Municipal.
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Amparo recebe Exposição Interestadual Mangalarga

De Amparo

O Núcleo de Ampa-
ro do Cavalo Mangalarga 
realiza entre os dias 23 e 
26 de junho a Exposição 

Interestadual Mangalarga 
do Núcleo de Amparo, in-
terior de São Paulo.

Tradicional na região, a 
etapa, que conta com o apo-
io da Associação Brasileira 

de Criadores de Cavalo da 
Raça Mangalarga (ABC-
CRM), será realizada no 
Centro Hípico Hipocampo 
e reunirá provas de Marcha 
e Morfologia.

A expectativa da orga-
nização é receber mais de 
500 pessoas visitando a ex-
posição por dia, com com-
petidores dos estados de 
São Paulo, Minas Gerais, 
Paraná e Bahia. “As expec-
tativas são muito positivas, 
a procura pelas inscrições 
estão muito altas e estamos 
muito animados”, comem-
ora Rodrigo Berti.

A etapa contará com 
quatro jurados, sendo dois 
para as provas de Marcha 
(André Fleury Azevedo 

Costa e Pedro Henrique 
Bueno de Camargo) e dois 
para as provas de mor-
fologia (Felipe Amorim 
Caetano de Souza e Jorge 
Eduardo Cavalcante Lu-
cena).

A etapa será transmit-
ida ao vivo pelo aplicati-
vo Ride2Play, primeiro 
streaming de cavalos do 
país, com narração e co-
mentários de Eduardo 
Grespan e Marcelo Cer-
queira.

Cronograma Exposição 
Interestadual Mangalarga

23/06 – Entrada dos 
animais

24/06 – Início dos jul-
gamentos

26/06 – Final dos jul-
gamentos

Leilão Mangalargão
Além das tradicionais 

provas de marcha e morfo-
logia que encantam os en-
tusiastas da raça, o público 
que estiver prestigiando a 
Interestadual poderá ainda 
acompanhar a tradicional 
31ª edição do Leilão Man-
galargão, que será realiza-
do no sábado, (25).

“Preparamos o cro-
nograma da etapa para 
encaixar a transmissão 
deste grande leilão da raça, 
pretendemos encerrar a 
exposição no dia 25 pelo 
menos 2 horas antes do 
início do leilão, o público 

poderá acompanhar todos 
os lances e lotes através de 
um telão que disponibili-
zaremos durante a etapa”, 
enfatizou Berti.

Serão ofertados 28 lotes, 
com o melhor da genética e 
da morfologia conquistado 
pelo criatório da Família 
Junqueira nestes longos 
anos de trabalho árduo em 
prol da raça.

A Exposição Interestad-
ual Mangalarga do Núcleo 
de Amparo está com as 
inscrições abertas e elas 
podem ser realizadas at-
ravés dos e-mails francis-
co.bezerra@abccrm.com.
br / lucas.diniz@abccrm.
com.br ou pelo telefone: 11 
98801-3540.

Dia Nacional do Cinema - Socorro tem cinema que 
completa 80 anos em junho 

De Socorro

Junho é um mês espe-
cial para o cinema: no dia 
19 comemora-se o Dia Na-
cional do Cinema e no dia 
24, 80 anos do Cine Cav-
aliere Orlandi, localizado 
na Estância Hidromineral 
de Socorro - cidade turísti-
ca do Circuito das Águas 
Paulista e referência em 
aventura e ecoturismo. 

Vale “pegar a estrada” e 
curtir um filme na cidade: 
pela viagem, pelo passeio, 
pelo cinema, pela história 
e, claro, pelo filme. No 
Cine Orlandi o tradicional 
e o tecnológico se comple-
tam de forma harmoniosa. 
Difícil não se encantar 
pela charmosa fachada 
antiga e preservada e por 
alguns itens de decoração. 
Nas salas, a modernidade 
impressiona pela qual-
idade do som e da ima-
gem. “Gostamos muito 
de tecnologia e inovações, 
então procuramos sempre 
acompanhar as grandes 
redes de cinemas exis-
tentes no país e investimos 
na modernização dos eq-
uipamentos”, afirma An-
dré Orlandi Marchese, um 
dos três irmãos e sócios. 

Acessível e inclusivo, o 
Cine Orlandi está prepa-
rado para receber cadei-
rantes. Conta também 
com equipamentos apro-
priados, audiodescrição e 
linguagem de libras para 
que deficientes visuais e 
auditivos possam acom-
panhar o filme de forma 
confortável.  

Único na cidade, o 
cinema de rua abrigado 
em um casarão de 1942 
tem muita história. En-
tre as que Marchese faz 
questão de ressaltar são 
as dos frequentadores 
pregressos: “namoravam 
no cinema ou se conhece-
ram aqui. Por conta disso, 
muitos casamentos acon-
teceram”, conta animado 
e com certo orgulho. “So-
mos um dos mais antigos 
cinemas em atividade do 
Brasil”, enfatiza. Durante 
a pandemia precisaram 

se reinventar e buscaram 
nos anos 70 a solução: 
montaram por tempo 
determinado o primeiro 
Cine Drive-in da cidade. 
O entretenimento atraiu 
pessoas de toda a região.

Como uma boa comédia 
dramática, para o sócio se 
o Cine Orlandi fosse um 
filme seria o Cinema Para-
diso, de 1988, cuja história 
se assemelha. Nele, anos 
antes da chegada da tele-
visão em uma pequena 
cidade da Sicília, o garo-
to Toto (Salvatore Cas-
cio) ficou fascinado pelo 
cinema local e começou 
uma amizade com Alfredo 
(Philippe Noiret), proje-
cionista. Todas estas lem-
branças chegam a Toto 
(Jacques Perrin), agora 
um cineasta de sucesso, 
com a notícia do faleci-
mento de Alfredo.

A sinopse do cinema 
de Socorro começa no 
prédio construído na rua 
Dr. Campos Sales, 63, pelo 
senhor João Della Mag-
giori Orlandi, projetado 
exclusivo para cinema, 
o então “Cine Voga”, ex-
ibindo o filme “Legiões 
de Heróis”. No início da 
década de 50 surgiram 
os filmes em “tecnicol-
or” e foram lançados al-
guns filmes em terceira 
dimensão, para os quais 
as pessoas usavam óculos 
verde-vermelho forne-
cidos pela distribuidora 
para ter a impressão de 
participação nas cenas. 
Nesta época também sur-
giram a “tela panorâmica”, 
o “cinemascope”, os sons 
de alta fidelidade e estere-
ofônico, melhoramentos 
que foram introduzidos no 
Cine Voga. 

Em 1961, em home-
nagem ao proprietário 
falecido em 14 de outubro 
de 1960, o cinema pas-
sou a se chamar “Cine 
Cavaliere Orlandi”. Por 
problemas e dificuldades 
na manutenção, o cine-
ma permaneceu fechado 
de 1983 a 1996 quando 
voltou às atividades no 
mesmo prédio, porém 

renovado. O projeto de 
remodelação, assinado 
pelo designer Guilherme 
Salles de Campos, man-
teve a estrutura externa 
do prédio, com algumas 
alterações: nos espaços 
das janelas fechadas, que 
foram grafitadas cenas 
de filmes e personagens 
famosos como: Charles 
Chaplin, Zorro, Mazza-
roppi, Mayilin Monroe, O 
Rei Leão, O Vento Levou, 
Titanic e Batmam. Inter-
namente também foram 
grandes as modificações: 
as paredes e o piso reves-
tidos com carpete cinza e 
vermelho, novas poltro-
nas estofadas e cortinas 
em veludo vermelho, em 
convivência equilibrada 
com os lampiões da dé-
cada de 50, o que ainda 
permite aos saudosistas 
uma grata lembrança do 
passado. A bomboniere 
na sala de entrada, o ar 
condicionado e o sistema 
de som, completaram o ar 
de modernidade. 

Em setembro de 2006, 
os netos do senhor Della 
Maggiori Orlandi, com 
muito empenho e deter-
minação, assumiram a 
administração do cinema. 

Programação de 16 a 22 
de junho

Atualmente, são 2 con-
fortáveis salas de exibição 
com capacidade para 269 
pessoas. A programação 
de 16 a 22 de junho inclui 
filmes como LIGHTYER 
(lançamento), JURASSIC 
WORD: Domínio e TOP 
GUN: Maverick. Demais 
dias, horários e valores 
estão à disposição no site 
do cinema. Aliás, de 20 
a 24 /06, todas as pes-
soas que assistirem algum 
filme no Cine Cavaliere 
Orlandi participarão de 
promoções. 

Descubra Socorro: 
Estância Hidromineral 
de Socorro é o portal de 
entrada do Circuito das 
Águas Paulista, composto 
por nove municípios. Já 
é referência nacional em 

turismo de aventura e tur-
ismo acessível e se dedica 
para se tornar também 
um destino sustentável 
e pet friendly. Para isso, 
diversas ações de consci-
entização são criadas e 
envolvem moradores, em-
presários e turistas. Gas-
tronomia variada, lazer 
para toda família e a mel-
hor experiência em ativi-
dades culturais e passeios 
cercados pelas belezas 
naturais da Serra da Man-
tiqueira. Visitas guiadas 
ou autoguiadas em mais 
de 1300km de caminhos 
rurais disponíveis ao pú-
blico. Em 2021, a “cidade 
aventura” – com mais de 
20 atividades de aventura 
e ecoturismo - recebeu o 
selo Safe Travels (viagens 
seguras) concedido pela 
World Travel & Tourism 
Council (WTTC). Além de 
ser finalista nas categorias 
Aventura e Ecoturismo, 
foi vencedora no Top Des-
tino Social, no prêmio Top 
Destinos Turísticos. E ain-
da, Socorro passou a ser a 

primeira cidade brasileira 
qualificada como membro 
da rede Cittaslow, uma as-
sociação internacional de 
localidades “onde viver é 
bom”.  Acesse o site oficial 
do turismo de Socorro:  
www.socorro.tur.br 

ASTUR - A Associação 
de Turismo da Estância 
de Socorro – SP, que tem 
como objetivo a promoção 
de ações para o desen-
volvimento sustentável 
das empresas associadas 
e o fomento do turismo 
de Socorro, sempre em 
consonância com o COM-

TUR (Conselho Municipal 
de Turismo) da cidade. Na 
“Estância Hidromineral” 
– status conquistado por 
cumprir determinados 
pré-requisitos definidos 
por Lei Estadual, o que 
também dá o direito ao 
município de agregá-lo ao 
nome -, atualmente, são 
80 empresas associadas 
de diversos setores turísti-
cos como hospedagem, 
ecoturismo, atividades de 
aventura, turismo rural, 
gastronomia e compras.
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